

MELILLA

Conferencias y una mesa redonda

26.04.09 - Á. J. M. | MELILLA

Las II Jornadas del Voluntariado Cristiano de Prisiones 'Diversidad entre rejas' se iniciaron con una conferencia del delegado del rector de la Universidad de Granada, Sebastián Sánchez Fernández, titulada 'Concepto de la diversidad. El fomento de la cultura y de la educación como herramientas para vencer el proceso de reclusión'. Después, fue el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, quien abordó las 'Circunstancias personales y sociales

que inciden en los presos'.

La sesión de mañana se cerró con una mesa redonda titulada 'Diversidad entre rejas', que contó con la participación de José Sesma León, Simón Santiago Fernández, Abderahim Mohamed Hammu, Yamin Bittan, Lachmi Ghanshandas y Cesar Augusto Gil, con la moderación de Carlos Rubiales.

Por la tarde, el director de la cárcel de de Picassent (Valencia), Ramón Cánovas, habló de la 'Evolución de las instituciones penitenciarias para favorecer la reinserción'.